



◇話す側は、どのようにしたらみんなにわかりやすく伝わるかを考えることができますし、聞く側は、耳からだけで聞き取るよりも、視覚からも情報が入るので、よりわかりやすくなります。

◇また、書くことを苦手に行っている子供にとっても、ホワイトボードの活用はとても効果的です。ノートやプリントなど、紙に鉛筆で書くより、ホワイトボードにペンで書くときの方が、書き味がなめらかになります。書いたものを消すときも簡単です。(ちなみに、書くことが苦手な場合は、実は消すことも苦手で、消すときに紙がぐちゃぐちゃになり、ますます書くことが嫌になるようです。)

書く機会を多く作るためにも、ホワイトボードは大変役立ちます。

## 5月の学習予定

年 名前



### ◎小集団学習「みんなの時間」

#### 「スリーヒントクイズをしよう」

- ヒントを手掛かりに答えを考えることができる。
- コミュニケーションと取りながらゲームを楽しむことができる。
- 友達と協力してスリーヒントクイズを考えることができる。

#### 「体をいっぱい動かして楽しもう」

- 体を動かす良さや楽しさに気付くことができる。
- 状況判断をし、それに応じて動くことができる。
- ルールを守りながら、友達とコミュニケーションを図って活動することができる。

#### 「ストーリーキューブ」

- 絵柄を手掛かりにして短い時間でお話を想像することができる。
- 自分の想像、作ったお話を聞き手に分かりやすく伝えることができる。
- 話の前後がつながるように場面を設定することができる。

### ◎個別学習「じぶんの時間」 目標や活動の内容、その他

--